

Chère Catherine,

Aujourd'hui j'ai le plaisir de te parrainer dans notre club Rotary de La Louvière.

Pourtant, les rotariens ici présents peuvent considérer que mon parrainage est atypique.

En effet, je te connais Catherine depuis les années 85-90 lorsque tu as emménagé à la rue Léopold Dupuis à La Louvière. Michel et moi y habitons depuis décembre 1977.

C'est donc en voisines que nous nous sommes rencontrées, un bonjour-bonsoir poli, mais pas de liens particulièrement étroits. Il est vrai que nos activités professionnelles et deux enfants à gérer ne nous laissent pas beaucoup de temps disponible ni à l'une ni à l'autre.

Tu exerces la profession de kinésithérapeute et appliques une méthode d'approche des soins aux patients qui fut élaborée par ton ex-beau-père, le kiné Sohier.

Et puis, après quelques années, tu es partie sur Manage et je ne t'ai plus rencontrée qu'à l'occasion d'activités culturelles à La Louvière auxquelles tu participais volontiers.

Au hockey club tu côtoies Anne et Laurence Durant, filles d'amis très proches de la famille Manderlier ; et il arrivait que j'entende parler de tes exploits sportifs.

Je ne peux donc pas prétendre comme la plupart des parrains et marraines que je te connais bien.

Il y a de cela quelques années, à l'occasion de visites au Rotary de Mariemont, je t'ai revue, et j'ai appris que ta fille Justine terminait ses études de vétérinaire. La passion commune de ta fille Justine et moi, nous ont sans doute rapprochées. Progressivement, tu es venue aussi dans notre club, et j'ai pu apprécier ton dynamisme, et ton ouverture d'esprit, je dirais même ta curiosité dans le bon sens du terme. Tu t'es rapidement impliquée dans notre programme YEP en accueillant l'étudiante d'échange Kathleen.

C'est donc sans être proche de toi, mais parce que j'ai pu apprécier tes qualités humaines que j'ai souhaité te parrainer.

Le 23 octobre 2016 tu étais admise comme stagiaire et depuis, tu as participé à beaucoup de réunions que ce soit les réunions statutaires ou les réunions de commissions et tu t'es très vite impliquée en participant à de nombreuses activités. Toutefois, tu as demandé qu'on te laisse du temps pour prendre ta décision de nous rejoindre. Maintenant, après un an de stage tu te dis prête, et il me semble vraiment qu'il est plus que temps que tu sois reconnue pleinement comme rotarienne.

C'est avec grand plaisir qu'aujourd'hui je te souhaite la bienvenue dans la grande famille du Rotary ! Tu verras que comme dans toute famille, rien n'est parfait, tu en as d'ailleurs déjà conscience puisque nous en avons parlé lors de notre soirée au coin du feu. Pourtant, si chacun y met du sien, nous pouvons réellement aider le monde à se porter mieux.